

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNGPURWATI
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, Juni 2023

Dela Apriani : 2015471003

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang Anak Dengan Sosialisasi dan Kemandirian Belum Tercapai Melalui Metode Roleplay di TPMB M. Eka Rini Sinar Sari Kecamatan Kalirejo Lampung Tengah.

xv + 57 halaman + 8 tabel + 1 gambar + 14 lampiran

RINGKASAN

Sosialisasi dan kemandirian merupakan salah satu perkembangan yang perlu dikembangkan sejak dini pada anak usia dini. Asuhan kebidanan tumbuh kembang pada anak R usia 57 bulan di TPMB M. Eka Rini, Kalirejo Lampung Tengah dimulai dari tanggal 24 Maret 2023 sampai tanggal 16 April 2023. Data subjektif ibu mengatakan anak R belum bisa mengancing baju sendiri, data objektif hasil pemeriksaan tumbuh kembang normal kecuali pada perkembangan di pemeriksaan KPSP nilai ya 9 dan nilai tidak 1 pada aspek sosialisasi dan kemandirian. Berdasarkan hasil pengkajian didapatkan diagnosa anak R 57 bulan dengan sosialisasi kemandirian belum tercapai. Rencana asuhan yang diberikan: KIE ibu untuk melatih anaknya melakukan stimulasi dirumah, ajarkan ibu tentang stimulasi tumbuh kembang anak sesuai usia, anjurkan ibu untuk melatih anaknya sesering mungkin menggunakan metode *roleplay* selama 2 minggu, setelah itu lakukan evaluasi KPSP 2 minggu kemudian.

Pelaksanaan asuhan kebidanan dilakukan selama 2 minggu, kunjungan awal tanggal 24 Maret 2023 dilakukan pemeriksaan formulir KPSP 54 bulan. Kunjungan pertama tanggal 4 April 2023 mengajarkan anak mempertemukan kancing dan bolongan kancing baju dengan metode *Roleplay* serta menganjurkan ibu untuk stimulasi anaknya. Kunjungan kedua pada tanggal 7 April 2023 mengajarkan anak cara memasang dan melepaskan kancing baju. Kunjungan ketiga tanggal 10 April 2023 anak sudah mulai bisa melepaskan dan memasang kancing baju bagian atas sendiri. Kunjungan keempat tanggal 13 April 2023 anak sudah dapat memasang dan melepaskan kancing baju tetapi masih menarik-narik kancing. Pada kunjungan kelima tanggal 16 April 2023 anak sudah dapat memasang dan melepaskan baju sendiri dengan benar.

Evaluasi yang di dapat pada anak R usia 57 bulan selama 2 minggu diberikan asuhan didapatkan hasil anak sudah bisa memakai kancing baju sendiri. Nilai KPSP usia 54 bulan jumlah jawaban ya sudah berubah menjadi 10 dan jawaban tidak 0.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan berdasarkan uraian diatas anak R pada masalah sosialisasi dan kemandirian telah teratasi, anak sudah mencapai perkembangannya dan Nilai KPSP sudah normal sesuai usia. Saran yang diberikan penulis untuk TPMB M. Eka Rini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan tumbuh kembang anak khususnya tentang gangguan perkembangan.

Kata kunci : *Roleplay*, Sosialisasi, dan kemandirian

Daftar bacaan : 20 (2013-2022)